

ANYOS déploie 180 bornes de recharge électriques pour Bordeaux Métropole

Mardi 9 Juillet s'est tenue l'inauguration des deux premières bornes de recharge ANYOS pour Bordeaux Métropole sur le parc du Grand-Darnal à Bruges, commune limitrophe de Bordeaux. Les premières d'une série de 180 bornes de recharge pour véhicules électriques, qui font l'objet d'un renouvellement du matériel de la métropole sur une période de 3 ans.

Fondée en 2019, l'entreprise Toulousaine ANYOS fabrique en France **les premières bornes de recharge électriques éco-conçues, évolutives et modulaires**, et accompagne clé en main les entreprises, administrations publiques et collectivités dans l'audit, l'installation, la maintenance, l'exploitation, la monétisation, la supervision et l'évolution de leur infrastructure de recharge.



Crédit photo : JB Menges – Bordeaux

“C’est un signal fort d’engagement de Bordeaux Métropole vers une mobilité électrique décarbonée. En choisissant les bornes ANYOS, la ville fait le choix d’un produit fabriqué en France fiable et durable, et qui permet un meilleur taux de disponibilité pour les usagers grâce à une maintenance facilitée.” explique Paul Malbert, CEO et co-fondateur d’ANYOS.

C’est le duo français Citeos - ANYOS qui a été retenu par Bordeaux Métropole pour le renouvellement du matériel en voirie publique et le déploiement des nouvelles stations de charge de la ville et de ses communes limitrophes, en lien avec d’autres partenaires et fournisseurs.

Citeos Bordeaux, installateur et mainteneur en IRVE pour la métropole depuis plusieurs années, a pu renouveler son engagement pour la Métropole, toujours accompagné de l’opérateur de recharge et de mobilité Freshmile. ANYOS, côté fabrication de bornes de recharge, rejoint ces deux partenaires existants pour venir compléter cette offre 100% française.



Crédit photo : JB Menges – Bordeaux



Cette inauguration marquait également l'installation de la **100ème station de charge de la métropole**. *“À la fin de l'année, nous aurons 148 stations au total.”* explique Thibaut Baladon, Responsable du service stationnement et logistique urbaine pour Bordeaux Métropole. *“C'est une année exceptionnelle puisque l'on ajoute 50 % à notre réseau initial.”* ajoute-t-il.

Crédit photo : JB Menges – Bordeaux

Les bornes ANYOS sont **déjà plus de 1000 à être déployées sur le territoire Français** auprès d'entreprises, d'administrations et de collectivités. *“ANYOS accompagne de plus en plus les collectivités dans une nouvelle approche durable de la recharge électrique.”* continue Paul Malbert. *“Bordeaux Métropole en fait désormais partie, aux côtés d'autres initiatives portées par des syndicats d'énergie notamment”* termine-t-il.

Une innovation unique sur le marché

Sur un marché des bornes de recharge de véhicules électriques en pleine effervescence, la société toulousaine ANYOS a fait le choix du design, mais aussi de l'éco-conception, avec un parti pris pleinement revendiqué par ses trois cofondateurs, Paul Malbert, Aurélien Michel-Vioux et Nicolas Vermorel : participer au mouvement de la décarbonation du parc automobile en misant sur une production en Occitanie et un produit 100% évolutif (nombre de points de charge, absorption de toutes les futures évolutions technologiques normatives, logicielles et matérielles). Un positionnement gagnant, puisque depuis sa création en 2019, l'entreprise a séduit de grands noms comme Eurofins, Crédit Agricole, GA Smart Building, Vinted Go, Intermarché, Eiffage, ou encore Equans.



ANYOS a remporté plusieurs distinctions ces derniers mois pour sa démarche et son innovation unique sur le marché, dont le Prix de l'innovation Flotauto, le Master de l'Innovation de la Lettre M, le Prix de la start-up de l'année de l'ADRA et le Grand Prix de l'Innovation Drive to Zero.

